



## Ministère de l'Intérieur

Le 24 octobre 2018

### Communiqué de presse

Une semaine après sa prise de fonction, M. Christophe CASTANER, ministre de l'Intérieur, a tenu à rencontrer cet après-midi Place Beauvau en présence de M. Laurent NUNEZ, secrétaire d'Etat auprès du ministre de l'Intérieur, les représentants des organisations syndicales représentatives de la police nationale rassemblant l'ensemble des corps actifs, scientifiques et techniques, les syndicats des personnels administratifs et techniques des préfetures et de l'ensemble du périmètre ministériel, ainsi que les membres du groupe de liaison du Conseil de la fonction militaire gendarmerie (CFMG).

Au cours de cette première réunion, les échanges ont permis de définir les bases d'un dialogue social souhaité, par tous, permanent et constructif. Le ministre de l'intérieur en a rappelé le caractère indispensable, pour faire progresser le ministère et ses missions, au bénéfice de l'ensemble de ses agents. Il a, à ce titre, exprimé sa volonté de procéder à des rencontres régulières avec les représentants des personnels. Des entretiens bilatéraux vont débiter dès la fin de cette semaine.

Le ministre de l'Intérieur a tenu à réaffirmer qu'il apportera son soutien total à chaque fois qu'un fonctionnaire, militaire ou agent du ministère de l'Intérieur sera blessé, mis en cause ou menacé dans l'exercice de ses fonctions.

Il a également rappelé son souhait de mettre en œuvre une feuille de route de transformation du ministère, orientée vers l'efficacité et l'efficience, au service de l'activité opérationnelle des forces et en faveur de l'amélioration des conditions d'exercice des métiers du ministère de l'intérieur, tous corps et statuts confondus.

**Service de presse de Christophe CASTANER, ministre de l'Intérieur**

01 49 27 38 53 - [sec1.pressecab@interieur.gouv.fr](mailto:sec1.pressecab@interieur.gouv.fr)